

Satgas Yonif 503/Mayangkara Perluas Penerangan di Distrik Krepkuri

Jurnalists Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Feb 4, 2025 - 18:47



Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara kembali menunjukkan aksi nyata dengan memberikan dukungan lampu solar sel untuk masyarakat Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua. (Senin, 03/02/2025).

NDUGA- Dalam upaya mendukung kesejahteraan masyarakat di wilayah perbatasan, **Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara** kembali menunjukkan aksi nyata dengan **memberikan dukungan lampu solar sel** untuk masyarakat **Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua.** (Senin, 03/02/2025).

Lampu **solar sel** yang menggunakan tenaga surya menjadi **solusi penerangan ramah lingkungan** bagi masyarakat di daerah terpencil. Kali ini, **Satgas Yonif 503/Mayangkara** memberikan **25 unit tambahan lampu solar sel**, setelah sebelumnya **Kesatria Mayangkara** telah memasang **50 unit lampu** di sepanjang jalan utama **Batas Batu - Kenyam**.

Image not found or type unknown



Manfaat dari penerangan ini **sangat dirasakan oleh masyarakat setempat**. Kini, warga merasa lebih nyaman dan aman dalam beraktivitas di malam hari. Tak hanya itu, anak-anak juga bisa menikmati waktu bermain tanpa kendala kegelapan.

"Terima kasih Bapak TNI 503 yang telah bertahap memberikan penerangan di kampung kami," ujar **Bapak Daniel Menjeh, Kepala Kampung Krepkuri**, dengan penuh rasa syukur.

Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara, **Letkol Inf Gurbasa Samosir**, menyampaikan apresiasi kepada para **Kesatria Mayangkara di Pos Batas Batu** yang telah merealisasikan pemasangan lampu solar sel ini.

Image not found or type unknown



"Kami berharap penerangan ini bisa memberikan manfaat besar bagi masyarakat, khususnya di Distrik Krepkuri. Dengan adanya lampu solar sel, aktivitas warga bisa lebih nyaman, aman, dan meningkatkan kesejahteraan mereka," ujarnya.

Komitmen **Satgas Yonif 503/Mayangkara** dalam membantu masyarakat Papua terus diwujudkan melalui berbagai program, mulai dari **penerangan, kesehatan, hingga keamanan**. Pemasangan lampu solar sel ini menjadi **bukti nyata kepedulian TNI dalam mendukung pembangunan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat di wilayah perbatasan**.

Autentikasi:
Kapten Chk Bangun